



Antwort zur Anfrage Nr. 1796/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend
Wegenutzung für Fahrrad, E-Bikes und E-Roller (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Angesichts des Umfangs und der Komplexität der Fragestellungen schlägt die Verwaltung vor, die Radfahrbeauftragte zur Berichterstattung in eine der kommenden Ortsbeiratssitzungen zu entsenden. So können Fragen im direkten Austausch erörtert und das weitere Vorgehen besprochen werden.

Mainz, 03.12.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete